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＊＊＊３年生　高校説明会＊＊＊
　６月２２日第１回高校説明会を開催しました。今回は３校の高校の先生方に来

ていただいてオンラインで説明会を行いました。高校説明会は３回に分け実施し、

全部で１０校の説明があります。
　

＊＊＊2年生　地域で働く方からお話を聞く会＊＊＊

　７月５日、地域で働く方からお話を聞く会を開催しました。学校運営協議会（ｺﾐｭ
ﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ）のご協力により９名の方をお招きし、働くことの意義や今頑張ってほ

しいことなどについてお話をしていただきました。

　♦お話をしていただいた方々♦
　　池見　藍さん（パン工房）、大口　照子さん（医療関係）、木下　浩明さん（教育）

　　小嶌　淳二さん・洋子さん(美容師)、塚田　良三さん（農業）、福島　礼子さん(九谷焼)

　　西田　幸子さん（ｽﾎﾟｰﾂｲﾝｽﾄﾗｸﾀｰ）、南　昭宏さん（ＩＴ関係）　ありがとうございました。　　

　6月11日～20日にかけて加賀地区ブロック大会が開催されました。3

年生にとっては、3年間の思いのこもった大切な大会でした。どの部

活動でも最後の最後まで力一杯戦うすばらしい姿がありました。大会

を終えての３年生の感想を紹介します。

  　

　

　

★東京2020　表彰台レガシープロジェクト★
　６月２０日〜２７日までの間、生徒玄関に東京オリンピック・パラリンピックで

使用された表彰台が展示されました。実際に使用された表彰台を見る貴重な

機会となりました。

　　めざす学校・生徒像
た　楽しい学校

つ　つながり合い高め合う生徒

の　伸びゆく能美市を支える生徒

く　くじけずやり抜く生徒

ち　力いっぱい生きる生徒

　私はこの加賀地区大会がいい経験になりました。団体戦では全敗してしまって

個人戦では県大会の一歩手前で負けてしまって悔しい思いをしたけど仲間のみ

んなと最後まで笑顔でプレーが出来て本当に良かったし、いい思い出になりまし

た。今までたくさん練習をしてきて辛いときも仲間みんなで支え合いながらいろ

んなことに乗り越えていけて本当にこの仲間たちと一緒に部活が出来て感謝の

気持ちしかありません。この2年半本当に楽しかったです。

♦県大会出場♦
・野球

・ソフトボール

・男子バレーボール

・男子ソフトテニス（団体・個人１ペア）

・剣道（男子団体・男子個人２名）

・水泳（８名）　

・柔道（個人１名）

♦北信越大会出場♦
陸上競技 男子３０００ｍ（中川銘崇）
　　　　　　 男子１５００ｍ（中川銘崇）
　　　　　　 女子８００ｍ（中嶌寧々花）
　

　今回の大会は、今までの大会で一番緊張しました。なぜなら、もし負けてしまっ

たら引退になってしまい、県大会への出場という目標が叶わないことになってし

まうからです。でも、大会本番ではこれまでの練習成果を発揮することができて、

目標を叶えることができました。これから県大会まで、まだ1ヶ月くらい時間があ

るので、さらなる課題点を見つけ出し、改善して、県大会でも勝ちたいと思います。
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美容師の体験


